

Sie & Er, Elvis und die Silver Girls

Ein Höhepunkt jagte den anderen an diesem allseits beliebten August-Event. 66 Personen - 16 Paare und zwei herrenlose Ladies - nahmen bei sehr angenehmen Temperaturen die 18 Löcher im Chapman-Modus unter die Füsse. Geschwitzt wurde an diesem Tag höchstens beim Bunker- oder Kurzspiel, wobei, wenn man sich die Rangliste anschaut, man davon ausgehen muss, dass dies vielen Flights gut gelungen ist. Klar, es ist ein Plauschspiel und das wird auch immer wieder lautstark betont. Aber trotzdem gibt man alles, um die begehrten Preise zu erhalten und zuoberst auf der Rangliste zu stehen. Sogar Wespenstiche können den Wettkampfeifer nicht aufhalten.

Hier nun die Resultate des Partner-Turniers:

Bruttosieger wurden Linda Kyburz und Rolf Capatt mit 23 Bruttopunkten. Im Netto gewannen Claudia Stahl / Peter Furrer mit 40 Punkten, Claudia Stierli / Anton Schenker sowie Monika Casari / Roger Marfurt mit je 39 Punkten. Herzliche Gratulation allen Gewinnerinnen und Gewinnern. Einen grossen Dank gebührt auch Myrtha und Els für die Zwischenverpflegung. Gute Idee mit dem Wurstkäsesalat, aber auf die vielen „Böle“ im Tomatensalat hätte man ruhig verzichten können.

Frisch geduscht und gut gestylt freute man sich auf den gemütlichen Teil. Vielen Dank, lieber Edi Schwarz (Huber Elektronik Wallisellen), für den grosszügig offerierten Apéro auf der Terrasse. Kurz darauf hiess es, ab in den Lägernsaal. Und dort ging dann die Post ab. Das Menü wurde gut zusammengestellt. Nach dem bunten Salat mit Melonen und Orangen, gab es mageren Tafelspitz mit scharfem Kren. Ein Beeren-Trio rundete das feine Essen ab. Wie aus kompetenter Quelle gehört und an den Chefkoch kommuniziert, war das Vegi-Menü etwas gewohnheitsbedürftig und durchaus verbesserungsfähig für das nächste Mal.

Bereits vor dem Hauptgang wurde der Stargast Elvis frenetisch empfangen, und legte gleich los. Absolut spitzenmässig rockte der Sänger - im legendären Elvis-Look - alle bekannten und unvergesslichen Songs, und liess die schönen Jugend-Erinnerungen wieder aufleben. „Love me tender“ und „In the Ghetto“ waren eine Auswahl der sentimentalen Elvis-Seite. Die Gäste flippten aus, am Tisch aber auch auf der Tanzfläche. Zugabe um Zugabe wurde verlangt und auch gespielt. Es war eine Bombenstimmung im Lägernsaal.

Eigentlich war Elvis der Höhepunkt dieses Abends. Aber eine weitere Überraschung stand bevor. Jeannette übernahm das Mikrofon und kündigte die Silver Girls an. Extra wegen dieses Events unterbrachen sie ihre Europa-Tournee und machten gestern Abend Halt in Otelfingen. Was dann erschien, war zum Grölen. Auf Alt getrimmt und praktisch unerkennlich, rollten sechs Ladies mit ihren Rollators auf die Bühne. Schwer gezeichnet von der Last des Alters, schwingen sie ihre Rollators durch die Luft und zeigten sich dabei sehr beweglich zur Rock'n'Roll-Musik. Man spürte wenig vom Alter, aber manchmal fehlte halt die Koordination, wie es manchmal auch beim Golfen ist. Gut verpackt in Oma-Kleidern, spulten sie ihr Programm ab.

Für die Super-Idee bedanken wir uns ganz herzlich bei Jeannette und ihrer Girlie-Truppe. Es war ein toller Auftritt. Fotografisch und videotechnisch begleitet wurde der Abend von Daniel Koller.

Auch Dir herzlichen Dank, lieber Dani.

Für die Ladies:
Heidi Geiler